
CTA NÚM. 114 DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA DIPUTACIÓN 

PERMANENTE DE LA H. SEPTUAGÉSIMA SEGUNDA LEGISLATURA AL 

CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, CELEBRADA EL DÍA TRECE 

DE AGOSTO DE 2010. DEL RECESO DEL SEGUNDO PERÍODO 

ORDINARIO DE SESIONES, CORRESPONDIENTE AL PRIMER AÑO DE 

EJERCICIO CONSTITUCIONAL. 

 

PRESIDENCIA DEL C. DIP.  

SERGIO ALEJANDRO ALANÍS MARROQUÍN 

 

EN LA CIUDAD DE MONTERREY, CAPITAL DEL ESTADO DE NUEVO 

LEÓN, SIENDO LAS ONCE HORAS CON VEINTICINCO MINUTOS DEL 

DÍA TRECE DE AGOSTO DE DOS MIL DIEZ, CON LA ASISTENCIA DE 8 

LEGISLADORES, EL C. PRESIDENTE  DECLARÓ  ABIERTA LA SESIÓN. 

 

 ENSEGUIDA SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DÍA, EL CUAL FUE 

APROBADO EN LA SESIÓN ANTERIOR. ASIMISMO, SE DIO LECTURA AL 

ACTA CORRESPONDIENTE, LA CUAL FUE APROBADA POR 

UNANIMIDAD DE 8 VOTOS.   

 

ASUNTOS EN CARTERA: 

SE RECIBIERON 5 ASUNTOS, A LOS CUALES SE LES DIO EL TRÁMITE 

CORRESPONDIENTE. (SE ANEXA LISTA). CON EL SEÑALAMIENTO QUE 

EL ASUNTO 5 QUE CONTIENE LA AGENDA LEGISLATIVA TEMÁTICA 

CORRESPONDIENTE AL PRIMER PERIODO ORDINARIO DE SESIONES 

DEL SEGUNDO AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL, DEL GRUPO 

LEGISLATIVO DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, FUE LEÍDO A 

SOLICITUD DEL DIP. JOSÉ ÁNGEL ALVARADO HERNÁNDEZ. 

  

INICIATIVAS DE LEY O DECRETO A PRESENTARSE POR LOS              

CC. DIPUTADOS:  

NO HUBO INTERVENCIONES EN ESTE PUNTO.   

 

ASUNTOS GENERALES: 

EL DIP. MARIO EMILIO GUTIÉRREZ CABALLERO, RECORDÓ EL DÍA 

INTERNACIONAL DE LA JUVENTUD, EL CUAL SE CELEBRA CADA AÑO 

EL 12 DE AGOSTO; A NOMBRE DE LOS DIPUTADOS DEL GRUPO 

LEGISLATIVO DEL PRI, REAFIRMÓ QUE UNO DE SUS MÁS SÓLIDOS 

COMPROMISOS, ES EL DE AMPLIAR OPORTUNIDADES PARA SU 

DESARROLLO EN TODOS LOS ÓRDENES DE LA VIDA NACIONAL, Y 

QUE DEBEN DE REDOBLAR ESFUERZOS PARA SEGUIR IMPULSANDO 

LA EDUCACIÓN Y EL EMPLEO. DIRIGIÉNDOSE EN SU 

POSICIONAMIENTO A TODOS LOS JÓVENES NUEVOLEONESES  

EMPRENDEDORES QUE ENORGULLECEN A SUS FAMILIAS, QUE 

A 
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ESTUDIAN, TRABAJAN, DESTACÁNDOSE EN EL DEPORTE, CULTURA Y 

EN MUCHOS OTROS ÁMBITOS. INTERVINO EN EL TEMA LA DIP. 

JOSEFINA VILLARREAL GONZÁLEZ, SUMÁNDOSE AL 

RECONOCIMIENTO EN LA LABOR DE LOS JÓVENES Y LA 

TRASCENDENCIA QUE HAN TENIDO PARA EL DESARROLLO DEL PAÍS 

Y DEL ESTADO.   

 

LA DIP. JOVITA MORÍN FLORES,  SEÑALÓ QUE HACE CASI UN AÑO, 

RODRIGO MEDINA DE LA CRUZ, AL RENDIR PROTESTA COMO 

GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, 

PRONUNCIÓ QUE SU GOBIERNO ESTARÁ COMPROMETIDO CON LA 

TRANSPARENCIA Y LA RENDICIÓN DE CUENTAS, Y  QUE ES FECHA 

PESE A LA PROMESA, SE OPONE A TRANSPARENTAR LOS RECURSOS, 

OBRAS, ACCIONES, TANTO DE LA EMERGENCIA COMO DE LA 

RECONSTRUCCIÓN DE NUEVO LEÓN, Y DE ABRIR UNA PÁGINA DE 

INTERNET CON TODO EL DETALLE DE ESTE PROCESO, EMITIDA POR 

EL PROPIO CONSEJO, NO EXISTE TAL INFORMACIÓN. POR ELLO, LOS 

DIPUTADOS DE ACCIÓN NACIONAL EXIGEN AL GOBERNADOR DEJAR 

DE LADO EXCUSAS Y EXCEPCIONES Y QUE ABRA LA INFORMACIÓN 

DEL PROCESO DE RECONSTRUCCIÓN, QUE CUMPLA CON SU 

PROMESA DE CAMPAÑA DE IMPLEMENTAR UN SEMÁFORO CONTRA 

LA CORRUPCIÓN. INTERVINIERON CON DIVERSOS SEÑALAMIENTOS Y 

ACLARACIONES LOS DIP. MARIO EMILIO GUTIÉRREZ CABALLERO, 

SONIA GONZÁLEZ QUINTANA, JOSEFINA VILLARREAL GONZÁLEZ
2
, 

JOSÉ ÁNGEL ALVARADO HERNÁNDEZ, MARIO EMILIO GUTIÉRREZ 

CABALLERO, JOVITA MORÍN FLORES. A CONTINUACIÓN SE PUSO A 

CONSIDERACIÓN DE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE SI EL TEMA 

ESTABA SUFICIENTEMENTE DISCUTIDO, LO CUAL NO SE CONSIDERÓ 

POR UNANIMIDAD DE 8 VOTOS. CONTINUARON EN EL TEMA CON 

DIVERSOS SEÑALAMIENTOS LOS DIP. HOMAR ALMAGUER SALAZAR, 

EMILIO GUTIÉRREZ CABALLERO, JOSEFINA VILLARREAL GONZÁLEZ. 

NUEVAMENTE SE PUSO A CONSIDERACIÓN SI EL TEMA ESTABA 

SUFICIENTEMENTE DISCUTIDO, LO CUAL FUE APROBADO POR 

MAYORÍA DE 6 VOTOS A FAVOR Y 2 VOTOS EN CONTRA.   

 

EN OTRO TEMA, EL DIP. HOMAR ALMAGUER SALAZAR, 

COORDINADOR DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PT, PRESENTÓ 

PROPUESTA DE AGENDA LEGISLATIVA, LA CUAL INCLUYE 10 TEMAS 

PRIORITARIOS, PARA QUE SE CONSENSEN CON LAS PROPUESTAS DE 

LAS DEMÁS BANCADAS, CON EL FIN DE PACTAR LA AGENDA 

TEMÁTICA MÍNIMA PARA EL PRIMER PERÍODO ORDINARIO DE 

SESIONES DEL SEGUNDO AÑO DE EJERCICIO CONSTITUCIONAL. SE 

TURNÓ A LA COMISIÓN DE COORDINACIÓN Y RÉGIMEN INTERNO. 
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LA DIP. SONIA GONZÁLEZ QUINTANA, PRESENTÓ PUNTO DE 

ACUERDO PARA QUE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE DEL PODER 

LEGISLATIVO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, EMITA UN ATENTO Y 

RESPETUOSO EXHORTO AL TITULAR DEL GOBIERNO FEDERAL, PARA 

QUE GIRE LAS INSTRUCCIONES NECESARIAS AL SECRETARIO DE 

HACIENDA, PARA QUE LOS RECURSOS QUE SE REGISTREN POR 

SUBEJERCICIOS DURANTE EL AÑO 2010 SEAN DISTRIBUIDOS A LOS 

ESTADOS AFECTADOS POR EL HURACÁN “ALEX”, PARA CONTINUAR 

CON LAS LABORES DE RECONSTRUCCIÓN. INTERVINIERON CON 

DIVERSOS SEÑALAMIENTOS LAS DIP. JOVITA MORÍN FLORES
2
, SONIA 

GONZÁLEZ QUINTANA
2
, SOLICITANDO SE VOTE EN ESTE MOMENTO. – 

FUE APROBADO EL QUE SE VOTE EN ESTE MOMENTO POR 

MAYORÍA. ASIMISMO, FUE APROBADO EL PUNTO DE ACUERDO 

POR MAYORÍA DE 6 VOTOS A FAVOR Y 2 EN CONTRA. 

ELABORÁNDOSE LAS COMUNICACIONES REQUERIDAS PARA TAL 

EFECTO. 

 

LA DIP. JOSEFINA VILLARREAL GONZÁLEZ, SEÑALÓ QUE EL 

HURACÁN “ALEX” EN SU PASO POR NUEVO LEÓN, NO DISTINGUIÓ 

CLASES SOCIALES NI COLORES PARTIDISTAS, PUES AFECTÓ A 

SECTORES RESIDENCIALES COMO A HUMILDES ASENTAMIENTOS 

UBICADOS EN LAS RIBERAS DE RÍOS Y ARROYOS, QUE NO PUEDEN 

PERMITIR QUE EL PROCESO DE RECONSTRUCCIÓN DE NUEVO LEÓN, 

SEA DESVIADO PARA FINES POLÍTICO-PARTIDISTAS; QUE HOY LOS 

MEDIOS DE COMUNICACIÓN INFORMAN QUE LOS APOYOS DEL 

PROGRAMA DE ATENCIÓN A SITUACIONES DE CONTINGENCIA 

LABORAL, OPERADO POR EL ESTADO HAN SIDO ACAPARADOS POR 

MUNICIPIOS PRIISTAS, PESE A QUE PRESENTAN CASI EL MISMO 

NÚMERO DE VIVIENDAS AFECTADAS QUE LOS AYUNTAMIENTOS 

PANISTAS. SEÑALANDO QUE LOS MUNICIPIOS DE MONTERREY, 

ANÁHUAC Y SANTA CATARINA, MUNICIPIOS FUERTEMENTE 

AFECTADOS POR EL REFERIDO HURACÁN, TIENEN QUE ENFRENTAR 

LA INDIFERENCIA DEL GOBERNADOR DEL ESTADO, QUE NO HA 

CANALIZADO LOS RECURSOS DE FORMA TRANSPARENTE Y 

EQUITATIVA. REFIRIENDO QUE LOS MUNICIPIOS GOBERNADOS POR 

EL PRI, OCUPAN LOS PRIMEROS LUGARES EN EL REPARTO QUE HIZO 

EL ESTADO DE LOS 20 MILLONES DE PESOS, APORTADOS EN PARTES 

IGUALES POR LA FEDERACIÓN Y EL ESTADO PARA ESTE PROGRAMA 

Y QUE ABARCA A 28 MUNICIPIOS, QUE POR ESTOS MOTIVOS 

CONDENAN EL MANEJO DE LOS RECURSOS, EXIGIÉNDOLE AL 

GOBERNADOR DEL ESTADO TRANSPARENCIA Y QUE PUBLIQUE EN 

LA PÁGINA DE INTERNET EL DETALLE DE LA APLICACIÓN DE LOS 
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RECURSOS PARA LA RECONSTRUCCIÓN, Y QUE DE NO RESPONDER A 

ESTE RECLAMO LLEVARÁN ESTA QUEJA ANTE EL GOBIERNO 

FEDERAL, ASÍ COMO A LOS ORGANISMOS ENCARGADOS DE LA 

TRANSPARENCIA. INTERVINIERON DANDO SUS PUNTOS DE VISTA 

CON ACLARACIONES LOS  DIP. HOMAR ALMAGUER SALAZAR, MARIO 

EMILIO GUTIÉRREZ CABALLERO.  

 

EL DIP. HOMAR ALMAGUER SALAZAR, PRESENTÓ PUNTO DE 

ACUERDO  PARA QUE LA DIPUTACIÓN PERMANENTE DEL PODER 

LEGISLATIVO DE NUEVO LEÓN, POR CONDUCTO DE LA COMISIÓN DE 

EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTE, INVITE RESPETUOSAMENTE Y A 

LA BREVEDAD POSIBLE AL SECRETARIO DE EDUCACIÓN DEL 

ESTADO, ING. JOSÉ ANTONIO GONZÁLEZ TREVIÑO Y A LA 

PRESIDENTA DE LA ASOCIACIÓN ESTATAL DE PADRES DE FAMILIA 

DE NUEVO LEÓN, DRA. ADRIANA DÁVILA BENAVIDES, A REUNIÓN 

INFORMATIVA SOBRE NECESIDADES DE INFRAESTRUCTURA 

EDUCATIVA PARA EL INICIO DEL CICLO ESCOLAR 2010-2011 Y 

ACERCA DE LAS CUOTAS ESCOLARES O APORTACIONES 

VOLUNTARIAS.  INTERVINIERON APOYANDO EL PUNTO DE ACUERDO 

LOS DIP. MARÍA DE LOS ÁNGELES HERRERA GARCÍA, HOMAR 

ALMAGUER SALAZAR, PROPONIENDO SE TENGA UNA REUNIÓN 

ANTES CON EL SECRETARIO DE EDUCACIÓN Y CON LA PRESIDENTA 

DE LAS ASOCIACIONES DE PADRES DE FAMILIA ANTES DE QUE INICIE 

ESTE CICLO ESCOLAR Y QUE SE PUEDAN RESCATAR MUCHOS DE 

ESTOS JÓVENES QUE VAN A DEJAR DE ASISTIR A LAS ESCUELAS. 

INTERVINO EL DIP. JOSÉ ÁNGEL ALVARADO HERNÁNDEZ, 

ACEPTANDO LA PROPUESTA Y QUE TODO AQUEL DIPUTADO Y 

DIPUTADA QUE ESTÉ INTERESADO PARA DIALOGAR SOBRE ESTOS 

TEMAS CON LA AUTORIDAD EDUCATIVA PUEDE ASISTIR. INTERVINO 

CON UNA MOCIÓN LA DIP. MARÍA DE LOS ÁNGELES HERRERA 

GARCÍA.- SE TURNÓ A LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN, CULTURA Y 

DEPORTE CON CARÁCTER DE URGENTE. 

 

EL DIP. MARIO EMILIO GUTIÉRREZ CABALLERO, PRESENTÓ PUNTO DE 

ACUERDO PARA QUE ESTA DIPUTACIÓN PERMANENTE EMITA 

ATENTO Y RESPETUOSO EXHORTO, AL TITULAR DEL EJECUTIVO DEL 

ESTADO Y A LOS AYUNTAMIENTOS DE LOS 51 MUNICIPIOS DEL 

ESTADO DE NUEVO LEÓN, PARA QUE EN EL ÁMBITO DE SUS 

ATRIBUCIONES Y EN LA MEDIDA DE SUS POSIBILIDADES OTORGUEN 

PREFERENCIA EN LA ASIGNACIÓN DE LAS OBRAS PÚBLICAS DE 

RECONSTRUCCIÓN Y ADQUISICIONES DE BIENES Y SERVICIOS A 

EMPRESAS LOCALES PRIVILEGIANDO AL RÉGIMEN DE PEQUEÑAS Y 

MEDIANAS EMPRESAS. SOLICITANDO SE VOTE EN ESTE MOMENTO. 
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INTERVINO APOYANDO EL PUNTO DE ACUERDO EL DIP. HOMAR 

ALMAGUER SALAZAR.– FUE APROBADO EL QUE SE VOTE EN ESTE 

MOMENTO POR UNANIMIDAD. ASIMISMO, FUE APROBADO EL 

PUNTO DE ACUERDO POR UNANIMIDAD DE 8 VOTOS. 

ELABORÁNDOSE LAS COMUNICACIONES REQUERIDAS PARA TAL 

EFECTO.  

 

EL DIP. MARIO EMILIO GUTIÉRREZ CABALLERO, PRESENTÓ 

ACUERDO, PARA QUE SE INSTRUYA AL PRESIDENTE DE ESTA 

DIPUTACIÓN PERMANENTE A EFECTO DE QUE SE PRESENTE 

CONTROVERSIA CONSTITUCIONAL EN CONTRA DEL MUNICIPIO DE 

MONTERREY POR LA APROBACIÓN, PROMULGACIÓN, SANCIÓN Y 

PUBLICACIÓN DEL REGLAMENTO PARA LAS CONSTRUCCIONES DEL 

MUNICIPIO DE MONTERREY, NUEVO LEÓN, PUBLICADO EN EL 

PERIÓDICO OFICIAL DEL ESTADO EL DÍA 21 DE JUNIO DEL AÑO EN 

CURSO, EN LO RELATIVO A LA INCLUSIÓN DE LA “AFIRMATIVA 

FICTA”, EN LOS NUMERALES 2 Y 21 DEL CITADO REGLAMENTO. 

ASIMISMO, EN EL CUMPLIMIENTO DEL PRESENTE ACUERDO, SE 

DEBERÁN ATENDER TODAS LAS FORMALIDADES LEGALES 

CORRESPONDIENTES, DE TAL FORMA QUE SE SALVAGUARDE LOS 

INTERESES DE ESTE PODER LEGISLATIVO. EL DIPUTADO 

PROMOVENTE SOLICITÓ SE VOTE EN ESTE MOMENTO. 

INTERVINIERON CON DIVERSOS SEÑALAMIENTOS LAS DIP. JOVITA 

MORÍN FLORES, SONIA GONZÁLEZ QUINTANA Y EL DIP. MARIO 

EMILIO GUTIÉRREZ CABALLERO. EL PRESIDENTE SE EXCUSÓ DE 

PARTICIPAR EN LA VOTACIÓN DE ESTE ASUNTO PARA DAR 

OBSERVANCIA A LAS NORMAS INTERNAS. FUE APROBADO EL QUE 

SE VOTE EN ESTE MOMENTO POR MAYORÍA. ASIMISMO, FUE 

APROBADO EL PUNTO DE ACUERDO POR MAYORÍA DE 5 VOTOS A 

FAVOR Y 2 EN CONTRA.  

 

A CONTINUACIÓN SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DÍA PARA LA 

PRÓXIMA SESIÓN EL CUAL FUE APROBADO POR UNANIMIDAD DE 8 

VOTOS. EL PRESIDENTE CLAUSURÓ LA SESIÓN SIENDO LAS TRECE 

HORAS CON CUARENTA Y OCHO MINUTOS, CITANDO PARA LA 

PRÓXIMA  SESIÓN EL VIERNES 20 DE AGOSTO DE 2010, A LA ONCE 

HORAS.   

 
EL TEXTO INTEGRO DE LAS INTERVENCIONES Y LOS DOCUMENTOS SE 

ANEXAN AL DIARIO DE DEBATES CORRESPONDIENTE A ESTA ACTA.- 

DAMOS FE: 
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C. PRESIDENTE: 

 

 

 

 

DIP. SERGIO ALEJANDRO ALANÍS MARROQUÍN 

 

 

 

 

DIP.  SECRETARIA:               DIP.  SECRETARIO: 
 

 

 

 

JOVITA MORÍN FLORES        JOSÉ ÁNGEL ALVARADO 

       HERNÁNDEZ  

 
 

 

 

ACTA NUM. 114-LXXII-10.  

VIERNES 13 DE AGOSTO DE 2010.  
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ASUNTOS EN CARTERA 

VIERNES 13 DE AGOSTO DE 2010 

 

1. ESCRITOS PRESENTADOS POR LA PROFRA. ROSA ELVIA RAMOS 

GARCÍA,  PRESIDENTA MUNICIPAL DE MELCHOR OCAMPO, 

NUEVO LEÓN, MEDIANTE EL CUAL REMITE EL INFORME DE 

AVANCES DE GESTIÓN FINANCIERA CORRESPONDIENTE AL 

PRIMER Y SEGUNDO TRIMESTRE DEL 2010; ASÍ MISMO ESCRITO 

DEL INSTITUTO MUNICIPAL DE LA FAMILIA DE SAN PEDRO 

GARZA GARCÍA E INSTITUTO MUNICIPAL DE PLANEACIÓN 

URBANA DEL MUNICIPIO DE  SAN PEDRO GARZA GARCÍA, 

MEDIANTE EL CUAL REMITEN INFORMES DE AVANCES DE 

GESTIÓN FINANCIERA CORRESPONDIENTE AL SEGUNDO 

TRIMESTRE DEL 2010.- DE ENTERADO Y DE CONFORMIDAD CON 

EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III DEL REGLAMENTO PARA EL 

GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO 

LEÓN SE TURNA A LA COMISIÓN DE VIGILANCIA. 

 

2. ESCRITO PRESENTADO POR LOS CC. DIP. BRENDA VELÁZQUEZ 

VALDEZ, INTEGRANTE DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PARTIDO 

ACCIÓN NACIONAL DE LA LXXII LEGISLATURA Y EL LIC. LUIS 

SUSARREY FLORES, MEDIANTE EL CUAL  PRESENTAN INICIATIVA 

DE REFORMA AL ARTÍCULO 25 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA 

DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, A FIN DE ESTABLECER LA FIGURA 

DEL “TRABAJO A FAVOR DE LA COMUNIDAD” COMO SANCIÓN 

POR VIOLACIÓN A REGLAMENTOS ADMINISTRATIVOS.- DE 

ENTERADO Y DE CONFORMIDAD CON EL ARTÍCULO 24 

FRACCIÓN III DEL REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO 

INTERIOR DEL CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN SE 

TURNA A LA COMISIÓN DE LEGISLACIÓN Y PUNTOS 

CONSTITUCIONALES. 

 

3. ESCRITO PRESENTADO POR UN GRUPO DE CIUDADANOS, 

MEDIANTE EL CUAL REALIZAN DIVERSOS COMENTARIOS 

ACERCA DEL EXHORTO EXTENDIDO POR ESTA SOBERANÍA AL 

SECRETARIO DE EDUCACIÓN EN EL ESTADO EL C. ING. JOSÉ 

ANTONIO GONZÁLEZ TREVIÑO, PARA QUE INSTRUYERA A LOS 

DIRECTIVOS Y SOCIEDAD DE PADRES DE FAMILIA DE LOS 

PLANTELES DE JARDÍN DE NIÑOS, PRIMARIAS Y SECUNDARIAS 

PARA QUE SUSPENDAN EL COBRO DE CUOTAS ESCOLARES 

ACORDADAS PARA EL CICLO ESCOLAR.- DE ENTERADO, SE 

AGRADECE Y SE ARCHIVA.                                                                                                     
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4. ESCRITO ENVIADO POR EL SECRETARIO DE DESARROLLO 

ECONÓMICO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN, MEDIANTE EL CUAL 

DA CONTESTACIÓN AL OFICIO ENVIADO POR ESTA SOBERANÍA 

EN EL QUE SE GIRA UN ATENTO Y RESPETUOSO EXHORTO AL 

GOBERNADOR DEL ESTADO Y AL TITULAR DE LA SECRETARÍA 

DE DESARROLLO ECONÓMICO, PARA LLEVAR A CABO UNA 

ESTRATEGIA INTEGRAL PARA LOGRAR QUE AL MENOS UNA 

EMPRESA ARMADORA DE AUTOMÓVILES SE INSTALE EN EL 

ESTADO, A FIN DE QUE DICHA EMPRESA SE INTEGRE A LA 

CADENA PRODUCTIVA DE LA INDUSTRIA AUTOMOTRIZ DE LA 

ENTIDAD.- DE ENTERADO Y SE ANEXA AL ACUERDO 

ADMINISTRATIVO NÚM. 363 APROBADO POR ESTA 

LEGISLATURA EN FECHA 08 DE JUNIO DE 2010, ASÍ MISMO 

REMÍTASELE COPIA DEL PRESENTE AL PROMOVENTE. 

 

5.-  ESCRITO PRESENTADO POR LOS CC. DIP. JORGE SANTIAGO 

ALANÍS ALMAGUER Y DIP. JOSÉ ÁNGEL ALVARADO HERNÁNDEZ 

INTEGRANTES DEL GRUPO LEGISLATIVO NUEVA ALIANZA DE LA 

LXXII LEGISLATURA, MEDIANTE EL CUAL REMITEN LA AGENDA 

LEGISLATIVA TEMÁTICA CORRESPONDIENTE AL PRIMER 

PERÍODO ORDINARIO DE SESIONES DEL SEGUNDO AÑO DE 

EJERCICIO CONSTITUCIONAL.- DE ENTERADO Y DE 

CONFORMIDAD CON EL ARTÍCULO 24 FRACCIÓN III DEL 

REGLAMENTO PARA EL GOBIERNO INTERIOR DEL CONGRESO 

DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN SE TURNA A LA COMISIÓN DE 

COORDINACIÓN Y RÉGIMEN INTERNO”. 

 

 


